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Anfrage Nr. V/F 665 vom 7.9.2012 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 20.9.2012  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt  

Stadträtin Naomi-Pia Witte 
 
 
 
Unterschrift 

Frühschwangerschaften in Leipzig 
 

 
 
Anfrage 
 
 
Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie viele Schwangerschaften von Jugendlichen unter 18 Jahren wurden seit 
1991 jährlich in Leipzig registriert? 

2. Wie viele dieser Schwangerschaften wurden vorzeitig abgebrochen (bitte nach 
Jahresscheiben auflisten)? 

 


